

## **Aransa renueva el reloj del campanario románico de la iglesia de Sant Martí**

La entidad municipal descentralizada (EMD) de Aransa, en el municipio de Lles de Cerdanya, ha renovado el reloj del campanario románico de la iglesia de Sant Martí. El mecanismo del reloj que había hasta ahora obligaba a los vecinos a darle cuerda una vez a la semana para que continuara marcando las horas. La presidenta de la EMD, Montse Gasch, explicó que el nuevo es más moderno y automático. La mejora ha incluido también el cambio de las esferas, lo que lo hace mucho más visible que el anterior. Esta actuación ha costado 15.000 euros, que ha pagado íntegramente la EMD.

Por otra parte, la población ha aprobado el proyecto para construir un silo de astillas que se usarán como combustible en la caldera de biomasa de la estación de esquí nórdico de Aransa, de propiedad municipal. La entidad instaló la caldera el año pasado gracias a una subvención de Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC). Gasch explicó que la previsión es construir el silo, que se habilitará bajo tierra, la próxima primavera. El proyecto contempla también la puesta en marcha de la instalación, situada junto al refugio del Fornell. Actualmente funcionan con una caldera de gasoil y el próximo invierno podrán hacerlo ya con el nuevo sistema de biomasa.